
令和 6年 1月 25日 
 

 

令和 5 年度第 6 回役員会議事録 
 

 

 

開催日時：令和 6年 1月 13日（土）午後 1時 30分～2時 40分 

開催場所：増尾近隣センター A会議室  

出席者 ：会長、副会長、会計、各部長、各町会・自治会・管理組合代表者 等 

 

記 
 

Ⅰ．議事に入る前の報告 

 

1. 青柳会長 

・1 月 1 日、能登半島で悲惨な地震が起きました。震災対応は地域の皆さんの協力が

重要となりますので、それぞれの立場で今年もよろしくお願いいたします。 

 

2. 増尾近隣センター 高田所長 

・来月の行政との震災対応意見交換会に向け、資料をそろえて臨んでまいります。 

  ・近隣センターでのエレベーター設置の可能性について、今年度から現地調査を始め

ることで計画が進んでいます。 

  ・近隣センターで、調理室以外の部屋で飲食を伴ったり火気を使用する場合、当日申

請ではなく、事前に申請書を出していただいて許可証を発行することになります。 

   

3．増尾地域いきいきセンター 間根山氏  

・ほのプラ通信 1月号・紙ひこうき配布のお知らせとイベント内容を説明。 

 「ほのプラ通信」https://www.masuofurusato.com/honobono/bunsho/240112.pdf 

 「紙ひこうき」https://www.masuofurusato.com/honobono/bunsho/240113-2.pdf 

・３月から多くの新企画が始まりますので、ご活用ください。 

 

4．柏南部第２地域包括支援センター 中村氏 

  ・次の２種類の資料配布の案内。 

   「ほうかつだより」https://www.masuofurusato.com/honobono/bunsho/240113.pdf 

   「見守り新鮮情報」https://www.masuofurusato.com/syouhi/bunsho/231205_1.pdf 

 

 

Ⅱ．議事（報告・連絡・討議事項） 

 

1. 総務広報部 青柳部長  

  今日は民生委員の会議があり、欠席となっている部長もおられます。ご了承ください。 

① ふるさと協議会推薦委員（主任児童委員・消費生活コーディネーター）について 

  ・主任児童委員は２名の推薦が必要ですが、２年前から空席になっています。中原中

学校区と土中学校区から 62歳未満の方を選ぶのが基本。適任の方がいれば、お知ら

せください。 

  ・消費生活コーディネーターの石田さんが退任となりますので、推薦をお願いします。 

② ボランティア証明書発行について 

   https://www.masuofurusato.com/shikkou/bunsyo/231202_2.pdf 
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  ・昨年のイベントで中学生が手伝ってくれたことを契機にボランティア証明書の発行

を検討していましたが、ふるさと協議会として発行することになりました。 

  ・中学生の場合は内申書への記載で高校受験のプラスになりますが、小学生について

も学校と話し合いをした結果、前向きな反応をいただいています。 

③ ふるさと協議会ホームページご利用案内について（総務広報部 山下副部長） 

  ・ふるさと協議会ホームページを、町会・自治会・管理組合のホームページに代わる

手段として使用する方法について、以下の資料に基づいて提案。 

   https://www.masuofurusato.com/shikkou/bunsyo/240113.pdf 

  ・現状のふるさと協議会ホームページへのアクセス数は 1 日あたり 200～250 件で、

訪問者数としては 60～80名となっています。 

  ・加賀町会では班長会の内容を知らせるために「加賀町会だより」を回覧しているの

ですが、紙媒体の回覧では早く回すことを優先してよく読まないことが多いため、

ふるさと協議会のホームページに掲載することで後で確認できるようにしており、

徐々に浸透させたいと考えています。（加賀町会中井会長） 

④ 本日、トランシーバーの交信テストを行ったのですが、忘れていた方が多くおられ

ました。次回は 6月になりますので、よろしくお願いいたします。 

⑤ 次回の第 7回役員会は、3月 9日（土）午後 1時半から実施します。 

  

2. 文化体育部 高萩副部長  

① 園芸講座（令和 5年 12月 12日）報告 

  ・新年用の寄せ植えを行い、好評でした。 

② 新春囲碁将棋大会（1月 28日）について 

  ・締め切りは 1月 18日ですが、参加者が少なめですのでお声がけをお願いします。 

③ 芸能発表大会（3月 3日）について 

  ・3月 2日午後 3時から体育館で舞台の設定を行います。ご協力をお願いします。 

  ・チラシをお配りしていますので、地域での配布をお願いします。 

  

3．防犯防災部 志水部長  

   https://www.masuofurusato.com/bouhan/bunsyo/240110.pdf 

① 年末夜間パトロール（令和 5年 12月 17日）報告 

  ・3ブロック 8コースで合計 106 名の参加者で実施。 

  ・参加者が減少傾向にありますので、150 名程度の参加者確保を目指して対策を考え

てまいります。   

② 大規模災害時の町・自治会と行政との情報連携の意見交換会（2 月 10 日）につい

て 

  ・前回の役員会で 2 月 3 日とお知らせしましたが、部屋が確保できなかった為、2 月

10日に変更しています。よろしくお願いいたします。 

  ・能登半島地震でも災害関連死の増加が懸念されています。今回の意見交換会を通じ

て、増尾地域での災害関連死を防ぐための対策を考えていきたいと思っています。 

       

4．地区社協部 根岸副部長 

① シニア料理教室（2月 3日）について 

  ・現在、参加者募集中ですので、お声がけをよろしくお願いいたします。 

② 地区懇談会（2月予定）について 

  ・内部の事情で、まだ準備が進んでいません。社協部で検討したうえで、後日お知ら

せいたします。 

③ 地域の見守り助け合い活動について 

  ・4 月から現在までで約 120 回実施しており、屋外と屋内で同じ程度の活動回数とな
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っています。今後、ボランティアの確保も含めて検討していきたい。 

④ 「コミュニティのこのこ」について 

  ・昨年 4 月から現在までで合計 36 回、毎週金曜日に増尾ふるさと会館で実施してい

ます。延べの参加人数としては、ゲストが 550人、スタッフが 380人程度ですので、

1回あたりの参加人数は 20人から 30 人となっています。 

  ・コロナが 5類に移行した後は自由参加となっていますので、お声がけください。 

 

5．消費生活コーディネーター 石田さん 

  ・青柳会長のご協力もあって、2期（4年）務めることができました。 

  ・コーディネーターになると、柏中央体育館の 1 階にある消費生活センターで 2 時間

程度の専門的な研修を年に 10回程度受講できる機会があります。 

  ・コーディネーターとしての活動は、市民の皆さんが集まるサロンなどに出向いてお

話をすることがメインですが、同時に、ふるさと協議会のホームページを使った広

報活動も行っています。 

  ・研修の受講を活用して、消費生活についての知識を持った皆さんを少しでも増やし

ていきたいと思っていますので、次の方の選任をよろしくお願いいたします。 

     

6．柏市民健康づくり推進員 川城さん 

 ・町会・自治会長の皆さんには、令和 6 年度の新しい健康づくり推進員の推薦依頼が

行っているかと思いますが、よろしくお願いいたします。 

  

 

以上 


